

Balthasar

 Kinderhospiz

 Jugendhospiz

Leben - Lachen - Sterben - Trauern



Im Kinder- und Jugendhospiz Balthasar finden unheilbar und lebensverkürzt erkrankte Kinder und Jugendliche gemeinsam mit ihren Familien ein zweites Zuhause auf Zeit.

Ab der Diagnose können sie für einige Wochen im Jahr ins Hospiz kommen. Rund um die Uhr sind wir für die betroffenen

Familien da. Bei den erkrankten Kindern und Jugendlichen steht eine liebevolle und zugleich hoch spezialisierte Pflege im Vordergrund. Bei den Eltern und Geschwistern ist vor allem die Trauerarbeit und psychosoziale Unterstützung wichtig. Doch an erster Stelle stehen immer das Leben und Lachen! Trotz aller Einschränkungen und Sorgen soll die Familie die verbleibende gemeinsame Zeit so erfüllt und positiv wie möglich erleben.

Aber auch Abschied und Trauer haben einen Platz im Kinder- und Jugendhospiz Balthasar. In ihrer letzten Lebensphase können die Kinder sofort und unbegrenzt aufgenommen werden. Bis weit über den Tod des Kindes hinaus sind die Mitarbeiter für die Familien da - so lange, wie sie gebraucht werden.

Damit das Haus ein Ort zum Leben und Lachen, Sterben und Trauern sein kann sind wir auf Ihre Hilfe angewiesen, denn unsere Arbeit muss sich zu 70 Prozent durch Spenden finanzieren.



**Wir bedanken uns herzlich bei der
bnb Vertriebs GmbH & Co. KG
für die Unterstützung unserer Arbeit im Jahr 2014.**

Kinder- und Jugendhospiz Balthasar, Maria-Theresia-Str. 30a, 57462 Olpe
Kinder- und Jugendhospizstiftung Balthasar
Pax Bank Köln, IBAN DE 23 3706 0193 0000 0190 11
BIC GENODED1PAX

 **GFO**
Ja zur Menschenwürde.